



Bert Wagener

**Bewerbung
Platz 2**

Starke GRÜNE für den Kreistag

Wahrscheinlich machen Euch die gesellschaftlichen, politischen und wirtschaftlichen Entwicklungen Sorgen. Daher ist es besonders wichtig, dass wir uns für eine moderne und weltoffene Gesellschaft einsetzen.

Im Kreistag treten wir stets für diese Werte ein und verteidigen die Demokratie. Über 100 Initiativen in Form von Anträgen und Anfragen sowie Veranstaltungen haben wir in der letzten Wahlperiode eingebracht. Neben unserer politischen Kerntätigkeit ist uns die Informationsweitergabe sowohl innerhalb unserer „GRÜNEN Bubble“ wie auch außerhalb durch starke Öffentlichkeitsarbeit wichtig. Entsprechend hoch ist unsere Präsenz auf Instagram, Facebook, der Homepage und in der Presse. Lokale Themen stimmen wir mit den einzelnen Ortsverbänden ab, die Vertretung fast aller kreisangehörigen Städte in unserer Fraktion gewährleistet, dass ortsrelevante Themen in die Städte getragen werden.

Erfolge

Der guten Arbeit unserer Fraktion ist es zu verdanken, dass auch gegen eine faktische „GROKO“ im Kreistag wichtige grüne ökologische, soziale und wirtschaftliche Projekte durchgesetzt wurden. Durch uns trägt der Kreis eine deutliche GRÜNE Handschrift. Viele Initiativen sind in Zusammenarbeit mit den kreisangehörigen Städte entstanden.

Meine Highlights

- Vestischer Klimapakt
- Energetische Sanierung der Liegenschaften (Kreishaus, Berufskollegs etc.)
- WASAG Sanierung und Vernässung von Mooren
- Optimierung Straßenbegleitgrün
- Klimaneutraler Baubetriebshof
- Verbesserung der Drogenberatung
- Schulpsychologie und Schulsozialarbeit
- Erweiterung Bildungsgänge
- Frauenberatung
- Tierschutz und Katzenschutzverordnung
- Förderung regenerativer Energien
- Förderung Wasserstoffkompetenz
- Verbesserung ÖPNV Infrastruktur
- Kreisweites Fahrradverleihsystem
- Umdenken im Bereich newPark

Politischer Werdegang

Mitglied bei den Grünen in CAS bin ich seit 2001.

Im Kreistag Recklinghausen bin ich seit 2004.

Zwischenzeitlich war ich Mitglied im Stadtrat der Stadt Castrop-Rauxel, im Landschaftsverband (LWL) und im Regionalverband (RVR). Ebenso nahm ich bereits die Funktion eines Sprechers in Castrop-Rauxel ein.

Mein Antrieb ist die Gestaltung von gesellschaftlichen Weiterentwicklungen im ökologischen, sozialen und wirtschaftlichen Bereich. Hierbei ist klar, dass diese Bereiche gemeinsam betrachtet werden müssen und wir GRÜNE als einzige Partei eine Idee von einer zukunftsfesten Gesellschaft haben.

Gerne arbeite ich hieran mit.



Persönlicher und beruflicher Hintergrund

1968 wurde ich in Castrop-Rauxel in einer „Bergmannsfamilie“ geboren. Dort wohne mit meiner Partnerin und unserer erwachsenen Tochter.

Bereits früh war ich im Kreis Recklinghausen viel unterwegs und verstehe mich als „Kreisbürger“. Insbesondere hat mich die Umweltbelastung des Ruhrgebiets geprägt, diese ist bis heute in den vielen 100 Altlastenverdachtsflächen und den Luftverschmutzungen allgegenwärtig.

Nach der allgemeinbildenden Schule lernte ich die Vorzüge der kreiseigenen Berufskollegs kennen. Dort erlangte ich auf dem zweiten Bildungsweg die Hochschulreife, die ich anschließend den Weg zum Studium ebnete.

Aktuell bin ich als Wahlbeamter für die Bereiche Umwelt und Digitalisierung sowie Bildung tätig, mein Lehrauftrag für das Themenfeld „Arbeit, Gesundheit, Inklusion“ ruht.

Wenn ich mich nicht gerade mit Kommunalpolitik beschäftige, beruflich tätig bin oder mich um meine Familie kümmere, bin ich im Kreisgebiet unterwegs oder treibe Sport.

Gerne möchte ich die Weiterentwicklung der GRÜNEN Politik im Kreis Recklinghausen unterstützen.

Kontakt:

Bert.Wagener@gruene-castrop-rauxel.de